

Participación principales actividades económicas, Importaciones Bogotá, septiembre de 2018

	Productos informáticos	16,5%
	Vehículos automotores	12,1%
	Refinación de petróleo	9,0%
	Productos farmacéuticos	8,8%
	Productos químicos	8,3%
	Otros Productos	45,3%

Importaciones países de origen destino Bogotá, septiembre 2018



Fuente: DIAN, cálculos ODEB.

Las importaciones aumentaron 11,3% en septiembre

La variación de 11,3% presentada en el mes de septiembre de 2018, obedece a que se importaron mercancías por U\$2.034 millones, mientras que en el mismo mes del año anterior la cifra fue de U\$1.827 millones.

La variación del mes es explicada por un incremento en las compras del exterior, reflejadas principalmente en los segmentos de alimentos con 40,1%, vehículos automotores con 33,5%, refinados del petróleo con 26,7%, informáticos 17,9% maquinaria y equipo 9,6% y farmacéuticos 9,5%.

Según la clasificación por productos los principales importados hacia Bogotá en septiembre fueron los teléfonos móviles con una participación de 6,7%, los vehículos de 1500 a 3.000 cm³ 4,2%, gasolinas sin tetraetilo 3,4%, aceites livianos 3,3% y medicamentos con 3%.

Durante los 3 primeros meses del año (enero, febrero y marzo), las importaciones con destino Bogotá no superaron los U\$1.900 millones por mes, pero a partir de abril el valor no ha bajado en ningún mes de los U\$2.000 millones mensuales.

Para septiembre, del total nacional importado (U\$4.048 millones), Bogotá constituye el 50,3% (U\$2.034 millones), consolidándose en el primer lugar por departamentos, le sigue Antioquia con U\$636 millones y Cundinamarca con U\$322 millones.

Como ha sido común en este año, las principales economías del mundo (EEUU y China) son los principales abastecedores de Bogotá, para el periodo de análisis, de Estados Unidos se importaron mercancías por un valor CIF de U\$488,6 millones y sus principales productos en su orden fueron las gasolinas sin tetraetilo y los aceites livianos, desde China se importaron U\$464,4 millones, siendo los productos más representativos los teléfonos móviles y computadores portátiles, le sigue México con USD\$229,5 millones cuyos principales productos fueron televisores LED, vehículos entre 1.500 y 3.000 cm³, aceites livianos y vehículos entre 1.000 y 1.500 cm³, en el escalafón, sigue Brasil con U\$114,3 millones, con productos principales como vehículos entre 1.500 y 3.000 cm³ y vehículos entre 1.000 y 1.500 cm³, y en quinto lugar se encuentra Alemania con USD\$ 96,7 millones, siendo los medicamentos de uso humano y vehículos entre 1.500 y 3.000 cm³ los productos más importados desde este país.

En lo corrido del año (enero - septiembre), se han importado a Colombia un total de U\$37.409 millones, de los cuales Bogotá representa el 48,3% con un acumulado a septiembre de U\$18.083.

Los productos informáticos constituyen el 16,2% de las mercancías importadas en lo corrido del año, le siguen los vehículos automotores 10,5%, productos químicos 10%, refinados del petróleo 9,8%, y farmacéuticos 9,5%.

Estados Unidos, China, México, Brasil y Alemania, fueron los principales orígenes de las importaciones en septiembre, y se mantuvieron en lo corrido del año como los principales proveedores.

Elaboró: Javier Alfredo Guevara
Analista Dirección de Estudios de Desarrollo Económico

Para mas publicaciones ingrese a :
observatorio.desarrolloeconomico.gov.co
 Ve a también nuestro informe estadístico